



Sahra Wagenknecht und Dietmar Bartsch zu neuen Fraktionsvorsitzenden gewählt

Sahra Wagenknecht und Dietmar Bartsch zu neuen Fraktionsvorsitzenden gewählt
Die beiden Vorsitzenden der Partei DIE LINKE, Katja Kipping und Bernd Riexinger erklären: Wir gratulieren den beiden neuen Fraktionsvorsitzenden Sahra Wagenknecht und Dietmar Bartsch zu ihrer Wahl und freuen uns auf eine konstruktive und gute Zusammenarbeit. Die Linksfraktion setzt mit der neu gewählten Doppelspitze weiter ihren konsequenten Kurs als Oppositionsführerin fort - vor uns liegen große Herausforderungen, die wir gemeinsam angehen! Wir kämpfen gemeinsam für soziale Gerechtigkeit, eine friedliche Welt und eine lebenswerte Zukunft für alle Menschen, jenseits von Ressourcenraubbau und Profitgier. Wir danken Gregor Gysi erneut herzlichst für seinen unermüdlichen Einsatz für den Aufbau der LINKEN, ihm gebührt ein großer Anteil daran, dass DIE LINKE eine gesamtdeutsche stabile Kraft in der deutschen Parteienlandschaft geworden ist.
DIE LINKE
Kleine Alexanderstraße 28
10178 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 24009 543 oder -4
Telefax: 030 24009 220
Mail: bundesgeschaefsstelle@die-linke.de
URL: <http://die-linke.de>

Pressekontakt

DIE LINKE

10178 Berlin

die-linke.de
bundesgeschaefsstelle@die-linke.de

Firmenkontakt

DIE LINKE

10178 Berlin

die-linke.de
bundesgeschaefsstelle@die-linke.de

Die Partei DIE LINKE vereinigt seit Mitte 2007 unterschiedliche politische Kräfte aus Ost- und Westdeutschland, Menschen mit DDR-Biografien und Menschen mit BRD-Biografien. Sie weiß, dass sie die seltene historische Gelegenheit hat, aus unterschiedlichen Erfahrungen, gewonnen in Ost und West und im vereinigten Deutschland, etwas neues, eine gesamtdeutsche Linke aufzubauen.